



KESCH IMPULS

Austausch-,
Informationsveranstaltung

Unterstützung für die
Klassengemeinschaft/im Elternhaus

Elternsprechstunden/individuelle
Beratungsgespräche

Zusammenarbeit mit
Elternbeirat/Berufsschulbeirat

Mitwirkung an Projekten/
Schulveranstaltungen

Digitale Kommunikation und
Zusammenarbeit

Übergänge gestalten: Kennenlernnachmittage für neue Schülerinnen und Schüler

Kurzbeschreibung

Der Kennenlernnachmittag (z. B. am letzten Ferientag der Sommerferien) ist eine informelle Veranstaltung, um neu ankommende Eltern/Erziehungsberechtigte und Schülerinnen und Schüler an der Schule willkommen zu heißen und mit ihnen in entspannter Atmosphäre ins Gespräch zu kommen.

- Raumwahl: ein gemütlicher Raum oder ein Platz, der zum Hinsetzen einlädt
- Angebot: Kaffee, Tee, kleine Snacks
- Einladung: Information über verschiedene Kanäle (Willkommensbrief, E-Mails, Webseite der Schule, Ankündigung in der Zeitung ...)
- Ablauf:
 - Begrüßung durch Schulleitung, Elternbeirat, ggf. auch Klassenleitungen
 - kurzer inhaltlicher Impuls, danach ungezwungener Austausch
 - Kinder werden durch Tutoren beschäftigt (z. B. Schulhausrallye, Sportangebote)

Ziel

- Übergang von der Grundschule zur weiterführenden Schule gestalten
- Förderung der Kommunikation
- Stärkung der Schulgemeinschaft
- Informationsaustausch

Beteiligte

Zukünftige Fünftklässler und ihre Eltern/ Familien, Lehrkräfte der 5. Jahrgangsstufe (zumindest Klassenleitung und Unterstufenbetreuung), Elternbeirat, Tutoren

Weiterführende Links/Literatur
